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                               小学部４年生「実りの秋 ～ぶどうがいっぱい～」 

    

□□□□    はじめにはじめにはじめにはじめに    

ようやくしのぎやすい季節になりました。保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。 

昨年度、全国的に蔓延しました新型インフルエンザですが、厚生労働省は、季節性と大きく異なる大きな流行等の 

特別な事情が生じない場合には、今年度末を目途に、感染症法に基づき、「新型インフルエンザ等感染症」と認めら

れなくなった旨の公表をし、通常のインフルエンザの対策に移行するとしています。本校といたしましては、これ

までと同様に保健指導の徹底に努めるとともに、インフルエンザの発生状況を把握し、適切に対応してまいります

ので、保護者の皆様におかれましても、引き続きお子様の健康管理に努めていただきますよう、よろしくお願いし

ます。 

 さて、職員の人事異動についてお知らせします。養護教諭の中野洋子先生が、９月３０日をもって、一身上の都

合で退職されます。年度途中の異動ということもあり、保護者の皆様には御心配をおかけしますが、後任の先生を

迎え、新たな指導体制で臨んでまいりますので、今後とも御支援を賜りますようよろしくお願いします。 

 

□□□□    二学期始業式二学期始業式二学期始業式二学期始業式        

        ９月１日（水）、二学期の始業式で、私は右の写真にありますように、大型 

スクリーンを使って写真を提示しながら「校長先生のお話」をしました。内容 

は、夏休みにあったＰＴＣやドリームナイト・アット・ザ・ズー、でっかい平 

和の絵、先生の研修会や清掃活動、新しく完成したプレハブ校舎などのことで 

す。今後とも、視覚支援等を行いながら、児童生徒にとって「本当に分かりや 

すい話」を心がけたいと思っています。 

さて、今学期は運動会・体育祭、小学部６年生の修学旅行、そして文化祭等、 

多くの行事が予定されております。秋晴れのもと各行事が無事に実施され、児 

童生徒が日頃の学習の成果を思う存分発揮されることを願っています。 

 

□□□□    参観懇談参観懇談参観懇談参観懇談    

９月１６日（木）、１７日（金）に行われました参観懇談には、多くの方々に御来校 

いただきまして、ありがとうございました。授業参観アンケートを読ませていただくと、 

いずれの学部についても、高評をお寄せいただいており、一定の評価をしていただいて 

いることに一応は安堵しています。しかし、アンケートの回収率は、一番高い中学部で 

５２％、小学部で３２％、高等部は３０％という結果です。書かれていない方の御意見 

や御感想もとても気になるところです。アンケートの実施方法の見直しを図りながら、 

より多くの方々の率直な御意見や御感想をいただき、授業の振り返りや授業改善につな 

げたいと考えています。 

                                       中学部第２学年 ミュージックグループ 

□□□□    高等高等高等高等部学校説明会部学校説明会部学校説明会部学校説明会    

９月２２日（水）に、高等部学校説明会を開催しました。この度は、中学校２４ 

校から２５名の先生方が出席されました。学校長の挨拶の後、①高等部の教育につ 

いて、②スクールバスと諸経費について、③進路指導について、④平成２３年度入 

学者募集要項について、⑤入学までの日程について、各担当者から説明をいたしま 

した。今後各中学校において、これまでの学校見学・説明会（生徒・保護者・担任 

対象）や教育相談の状況も踏まえ、個々の生徒が精一杯力を伸ばし、発揮できる教 

育環境はどこが適しているのかという視点等をもって、適切な進路指導をしていた 

だけるものと期待しています。 

 



□□□□    第第第第１１１１回校章制定会議回校章制定会議回校章制定会議回校章制定会議    

９月２９日（水）に、広島特別支援学校第１回校章制定会議を、本校で開 

   催しました。委員は、広島市立大学芸術学部教授 及川久男 様、広島市立 

基町高等学校教諭 上川英紀 様、広島市教育委員会特別支援教育課主任指 

導主事 関 和典 様をはじめ、１５名です。座長には、及川久男教授、副 

座長には上川英紀教諭に就任していただくことになりました。私から、今後 

の移転・開校スケジュールや校章制定に向けてスケジュールの説明をさせて 

いただき、公募や選定についての手続き等について、委員の皆様から御意見 

をいただきました。 

 本校は、今まさに移転・開校を控え、本市の特別支援教育のセンター的役割を果たしていく使命とともに、様々

な情報を公開し、保護者や地域から信頼され、開かれた学校として発展していくことが期待されています。こうし

た本校発展への期待や思いを馳せることのできるすばらしい校章ができることを期待してやみません。 

 １１月から公募する予定ですので、児童生徒、保護者の皆様に応募用紙を配布する予定です。 

 

□□□□    町内会夜間町内会夜間町内会夜間町内会夜間パトロールパトロールパトロールパトロール    

本校は、大手町四丁目の町内会に入っています。役員会には私や教頭が 

出席しています。地域の皆様に本校のことを理解していただく良い機会な 

ので、学校だよりなども持参し、読んでいただくなどしています。 

  さて、大手町四丁目町内会は、夜間パトロールを行っていることを御存 

 知ですか。月に１回、夜８時３０分から９時まで、子ども会や警察の方も 

参加され実施しています。本校からは教頭が参加しています。大人も 

子どもも一緒になって、「火の用心！！」と、大きな声を出しながら、四丁 

目を巡回してパトロールします。このような活動の積み重ねによって本校を 

含め、町内の安全が守られていることに、感謝したいと思います。        大手町四丁目町内会夜間パトロール 

                                                                                                                                                                        いつもありがとうございますいつもありがとうございますいつもありがとうございますいつもありがとうございます！！！！    

□□□□    初任者研修実地指導初任者研修実地指導初任者研修実地指導初任者研修実地指導    

                ９月２７日(月)、２８日（火）、３０日（木）に、初任者研修実地指導がありました。初任者研修の一環として実

施するもので、広島市教育委員会特別支援教育課の指導主事の各先生に、本校の初任者の授業を参観いただき、指

導講話をしていただきます。今年度は、いずれも小学部の先生で、第１学年１組の上田裕子先生、第２学年４組の

砂田麻美先生、第３学年１組の山根美穂先生、第４学年１組の益田峻佑先生の 

授業を参観していただき、指導していただきました。いずれの先生の授業も、 

「教材準備をしっかりしていて、授業を大切にする気持ちや子どもを育てるこ 

とに対する熱意が伝わってきました。」等、指導主事の先生方から講評をいた 

だきました。 

  授業の振り返りや授業改善を行うには、他の人に授業を観てもらい、指導や 

助言を受けることが不可欠です。どうか初心を忘れることなく教育実践を重ね、 

移転・開校時には、新たな学校創設の担い手としての活躍を期待しているとこ 

ろです。                                 小学部第４学年１組 益田教諭の授業  

算数科「レッツ ビンゴ」 

□□□□    建替建替建替建替ニュースニュースニュースニュース    

８月２８日（土）の中國新聞の朝刊に、「特別支援学校移転用地へ」「港湾計画変更 審議会が了承」という見出し 

   の記事が掲載されました。つまり、メッセ・コンベンション（メセコン）等交流施設の一部を、本校の移転用地な

どとする港湾計画の変更が了承されたわけです。国の認可を経て最終決定されますが、広島市教育委員会の関係者

によれば、建替はスケジュール通り順調に進んでおり、年明けにも建築工事に着手する予定とのことです。 

    現在、設計に関わってはいよいよ大詰めの段階を迎えており、学校では、職員が手分けをして、本校校舎新築工

事の実施設計図の最終確認作業をしているところです。建築工事が本当に待ち遠しいです。 

   

□□□□    おわりにおわりにおわりにおわりに    

本校には、県内いや全国でも珍しく多くの介助員の先生にお勤めいただいて 

います。介助員の先生方の仕事は、スクールバスの添乗や児童生徒の移動、着 

脱、排泄等の介助や清掃、給食の配膳等、多岐にわたっています。右の写真は 

給食の後、ランチルームを丁寧に掃除してくださっているところです。 

 最近、よく思うのですが、給食の配膳にしても清掃にしても、児童生徒の教 

育活動としてもっと取り組める部分はないだろうかと。児童生徒の教育活動の 

充実に向けて、今後とも検討してまいりたいと考えています。        介助員の先生、いつもてきぱきと、丁寧に仕事を 

していただき、ありがとうございます！                                                                                                                                                                                                                            


